Lampaul-Plouarzel

Lancement du projet « Paroles en musique » saison 2

Pour la deuxième année consécutive, un projet intitulé « Paroles en musique » est proposé aux jeunes âgés de 11 à 17 ans. Ce projet est co-organisé par l'association Cap Ados de Familles rurales, la compagnie Un temps de chien et la mairie de Lampaul-Plouarzel.

Une aventure de création complète

Maël, animateur à Cap Ados et Vincent Vedovelli de la compagnie Un temps de chien, expliquent : « L'idée est de proposer une grande aventure de création aux adolescents qui part de l'écriture, se poursuit par la mise en musique, la mise en scène, le travail d'acteur, de décor, de communication pour aboutir, dans un premier temps, au spectacle musical puis à un film et à un livre CD. »

Montage d'un spectacle musical avec les jeunes

Tout commence par un travail d'écriture en petits groupes animés par l'auteur, puis la mise en commun du matériau recueilli avec un choix concerté des textes. Ensuite les jeunes mèneront une réflexion sur la mise en musique et la mise en scène avant de procéder au travail de construction finale du spectacle. Le travail artistique est assuré par l'auteur, metteur en scène et musicien, Vincent Vedovelli et par trois musiciens professionnels Christofer Bjurstrom, Yannick Grazzi et Agnès



Les partenaires de ce projet se sont réunis pour préparer le lancement de Paroles en musique saison 2. La saison 1 s'était déroulée l'an dernier sur la commune de Brélès.

Vesterman. Lydia Ahn assurera le coaching théâtral des jeunes.

Production du film documentaire

Les jeunes réaliseront ce film : prise de vue, prise de son, montage, travail d'interview en capturant les différentes étapes de ce projet. Cela se fera notamment dans le cadre de l'atelier vidéo du Cinéma Le Bretagne de Saint-Renan.

Réalisation d'un livre CD et illustré par les ieunes

Ces derniers seront encadrés par un illustrateur autour des textes et des musiques puisés dans le répertoire des saisons 1 et 2 de Paroles en musique. Le livre CD sera finalisé en collaboration avec des professionnels en 2014.

Représentation du spectacle

La première représentation aura lieu le 20 juillet à Lampaul-Plouarzel et en novembre à Locmaria-Plouzané. Parallèlement, les jeunes joueront des percussions durant l'été notamment sur les marchés de Lampaul-Plouarzel et de Saint-Renan.

Renseignements et inscriptions auprès de Maël, tél. 07 62 94 89 58.